

Nobel de Economía para dos investigadores de la teoría de los contratos

Autor Administrator

Tuesday, 11 de October de 2016

Modificado el Monday, 10 de October de 2016

COPENHAGUE.-La Real Academia de las Ciencias Sueca premi³ hoy con el Nobel de Economía a las teor³as sobre los contratos desarrolladas por el estadounidense de origen brit³ánico Oliver Hart, profesor en la Universidad de Harvard, y el finland³és Bengt Holmstr³öm, del Massachusetts Institute of Technology (MIT).

Hart naci³ en 1948 en Londres y tiene la nacionalidad estadounidense, pa³s al que ha estado vinculado acad³micamente desde la d³cada de los a³os ochenta.

En la actualidad es profesor de Economía de la c³tedra Andrew E. Furer en la Universidad de Harvard, instituci³n en la que ense³a desde 1993.

Se gradu³ en Matem³áticas en la Universidad de Cambridge, pero pronto se pas³ a la Economía y en esa rama se doctor³ en la Universidad de Princeton (EEUU), donde conoci³ a su futura mujer y madre de sus dos hijos.

Regres³ a Reino Unido para ense³ar en las universidades de Essex y Cambridge, antes de pasar por la Universidad de Pensilvania, la London School of Economics y el Massachusetts Institute of Technology (MIT).

Su trabajo, seg³n explica la Universidad de Harvard, se centra en la teor³a de los contratos, la teor³a de la empresa, las finanzas corporativas y el derecho y la econom³a.

El eje de sus investigaciones es el papel que desempe³an las estructuras de propiedad y los acuerdos contractuales en el gobierno de las empresas, y sus investigaciones te³ricas le han llevado a ser experto del gobierno estadounidense en dos procesos legales.

Hart es miembro de prestigiosas instituciones como la Academia Americana de las Artes y la Ciencias o la Academia Brit³ánica.

Seg³n explic³ a la Academia Sueca, hoy se despert³ de madrugada y pens³ que ya era tarde para que le dieran el premio este a³o, pero entonces â€œafortunadamente, son³ el tel³fonoâ€•.

Lo primero que hizo, confes³, fue abrazar a su mujer, despertar a su hijo peque³o y llamar al colega con el que ha compartido el Nobel, Bengt Holmstr³öm, al que le une una larga amistad.

El finland³és, en una entrevista difundida tambi³n por la Academia Sueca, consider³ muy especial que el premio fuese

compartido: «Oliver Hart; estoy tan contento de haber ganado con él, es mi mejor amigo aquí».

Nacido en 1949 en Helsinki (Finlandia), Holmström es actualmente profesor de Economía y Empresa en el MIT, cuyo departamento de Economía dirigió entre 2003 y 2006.

En la universidad de su ciudad natal estudió matemáticas, físicas, física teórica y estadística y obtuvo su doctorado en la Universidad de Stanford (EEUU) en 1978.

Tras dos años de trabajo en el sector privado, en el grupo finlandés A. Ahlstrom, su carrera se centró en el ámbito académico.

Fue profesor asistente en la Escuela Sueca de Economía y Administración de Empresas y en 1979 comenzó su etapa estadounidense en la Universidad Northwestern, como profesor asistente de Economía empresarial.

De allí dio el salto a Yale, donde fue profesor de Economía entre 1983 y 1994, antes de recalar en el MIT, que lo describe como un «teórico de la microeconomía conocido por sus investigaciones sobre la teoría de los contratos y los incentivos».

Es miembro de la Academia Americana de las Artes y las Ciencias y también de las principales academias científicas de Suecia y Finlandia.

EFE

<http://unionradio.net/nobel-economia-dos-investigadores-la-teoria-los-contratos/>